

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 21. Dezember 2009

---

## Sammelaktion für Nouna

Frau Ilse Picard und Herr Tristan Gerfelder von der Bürger- und Seniorenhilfe und Kathrin Picard von der KJG Dietesheim übergaben am vergangenen Freitag im Beisein von Bürgermeister Bernd Müller an Herrn Thorsten Ehmann zwei Schecks für das Projekt Nouna in Burkina Faso. Die Spenden in Höhe von 400 € von der Bürger- und Seniorenhilfe und 300 € von der KJG Dietesheim entstanden durch verschiedene Sammelaktionen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)